



Mit einer Spende von 2.500 Euro unterstützt die Initiative Köln Butzweiler-Ossendorf bedürftige Kinder aus Ossendorf. Thomas Licher, Sprecher der Initiative (Foto: Mitte) übergab die Spende an den Verein Kindernöte e.V., der sich um Straßenkinder kümmert. 'Ich bin sicher, dass die Spende hier richtig platziert ist', sagte Thomas Licher bei der Übergabe. Mit der Spende wird den Kindern ein Kurzurlaub auf einem Bauernhof ermöglicht. Alex Wormland (Foto: 2.v.l.), bedankte sich herzlich über die Spende und stellte in Aussicht, dass dank der hohen Summe sogar 'rund 50-60 Kinder' an dem Aktiv-Urlaub teilnehmen können. Die Kinder präsentierten bei der Spendenübergabe bereits ihre Vorstellung von dem Bauernhof und schenkten der Initiative zwei von den Ossendorfer Kindern gemeinsam gemalte Bilder. Gesammelt hatte die Initiative Köln Butzweiler-Ossendorf auf den 2. Butzweiler Gesprächen. Der Kontakt zu Kindernöte kam durch Vermittlung von Josef Wirges, dem Bezirksvorsteher von Ehrenfeld und Dr. Ralph Elster, dem Fraktionsvorsitzenden der CDU in der Ehrenfelder Bezirksvertretung zustande.